

2の立場で見直. 莞 言義 寸 しを求

い平た成 て 検討を行うことになりま 21年度から予定されて 市は現計画を見直し、

らく 内容であるのかが問題とな などが計画されて 計 デッキ設置や歩道橋の設置 検討 ζ タリー 野 画自体の規模と予算にお 洲駅の しかし、 安全と利便性、 市民の立場で民主的 駅2階部分とつなぐ 協議し計画された の 乗降場 南口や 景観とまちづ き い また、 まし 車の

年6月、9月、12月議会で、 問題点を指摘し、 1検討を求めてきました。 日本共産党市議団は、 見直し 昨

まだ課題はある。

市民の

備を進めて行く上で、

まだ

では、 できたことがなんだったんた、「安全な駅前広場が必た、「安全な駅前広場が必 だということになる」。ま だということになる」。ま がということがなんだったん できたことがなんだったん り時間をかけて、崎市長(当時)は、 昨年の9月議会では、 金がかかる、 論は別の ◎をかけて、まとめて段(当時)は、「1年余4の9月議会では、山 かからん

3月定例市議会日程(予定)

(議案提案)

(代表質問)

-般質問)

一般質問)

(議案採決)

(質疑、代表質問)

2日(月)本会議

10日(火)本会議

11日(水)本会議

12日(木)本会議

13日(金)本会議

16日(月)常任委員会

17日(火)常任委員会

18日(水)常任委員会

9日(木)常任委員会 3日(月)常任委員会

4日(火)常任委員会

本会議、常任委員会は午前9

時から開催されます。26日の

26日(木)本会議

ていました。 現計画の

証すべき」。ペデストリアンが過大になっていないか検 するという発想」と厳しく は過大と思われる」「他の駅 とが危惧される」「事業内容 指摘していました。 に整備されているから整備 デッキについても、「現計画 認識とは食い から、「事業の意図が市民の 行政評価外部評価委員会」 市 が設置した、「野洲市 違っているこ

点から、無駄な財 ıΣ́ なさんのご意見 けます。 安全と利便性、 洲 市の景観と 財政支出をや 引き続き、 まちづく ご要望を また、 市民み ·める観

いて質問。山仲でも引き続き、

仲市長は、「

整

新市長になっ

現計画に(

月議会

推進に固執

か 計 うい て

予算の 度 にしました。今後、平成 を、「1次査定」で「 初要求案」の5282万円 、ます。 市では、 に 再検討」 駅 改めて事 前整備事業費は 編成を進めて を行うとし 業の「 い年ま度 ゼ 見 21 ます 「 当 直年

な財政支出 利便 催 景

と答弁。 い駅周辺整備を進ぬ見を伺いしながら、 見直し・再検討の らかにしました。 これまでの計画の2整備を進めたい」 方向を明 より の 良

3月定例市議会へのご 要望をお寄せください

み午後1時です。

日本共産党野洲市委員会 2009年2月8日

暮らしのご相談・要望 お寄せください 小菅六雄 野並享子

太田健

(電話・FAX) 589-4971

(メール)shgdy177@ybb.ne.jp

(電話・FAX) 587-0985

(メール)no73kyo_ko@ybb.ne.jp

(電話・FAX) 588-3169 (メール)kensan.world21@docomo.ne.jp